

Motoriktag

Am Motoriktag werden die neuen „Schulis“ zu einer Sportstunde mit der Sport- und Sportförderlehrerin Frau Pörschke eingeladen.

Gemeinsam wird getanzt, gesungen und gespielt!

Wie kann eine Schulstunde im Erstklassunterricht aussehen? Diese Frage können ihre Kinder ihnen nach dem Tag beantworten. Spaß an Bewegung und Freude steht an vorderster Stelle!

Neben gemeinsamen Spielen und Aktivitäten werden zahlreiche Bewegungsstationen angeboten, an denen die Kinder zeigen können, was sie schon können.

Die Aufgaben der Stunde umfassen die Bandbreite sportlicher Fähigkeiten aus folgenden Bereichen:

- Koordination
- Beweglichkeit und Rhythmusgefühl
- Konzentration
- Wahrnehmung
- Personale, soziale Kompetenzen
- Haltung/ Ausdauer

Beobachtet werden die Schulis von den Erzieherinnen, der Förderschullehrkraft und den zukünftigen Erstklasslehrerinnen. Anhand eines Beobachtungsbogens können die Fähigkeiten der Schüler erfasst werden und dienen wie die Miroladiagnose zur Erfassung der Lernausgangslage und auch zur Klasseneinteilung.

